

# Spendenlauf für die Opfer der Flutkatastrophe

In diesem Sommer 2021 haben viele Menschen ihr Zuhause wegen der Flutkatastrophe verloren. Man sah viele Bilder und Videos, wo unter anderem Autos weggeschwemmt wurden. Daher entschied sich unsere Schule einen Spendenlauf durchzuführen, um den Menschen zu helfen.

Deshalb sind wir Schüler am 25. und 26. August viele Runden auf dem Monte gelaufen. Die Runde war ca. 200 m lang.

Wir haben Briefe bekommen, worauf unsere Sponsoren ihre gewünschte Summe eingetragen haben, die wir für je eine Runde laufen bekommen haben. Damit es nicht zu eng wurde sind die 8er-10er am Mittwoch gelaufen und die 5er-7er am Donnerstag.

Durch diese Aktion haben wir 10.700,00 Euro bekommen, die vielen Menschen helfen kann.



© CanStockPhoto.com